

## VARIETES.

---

CALENDES GRECQUES.—On donnait le nom de calendes, (*calendæ*) chez les Romains, au premier jour de chaque mois. Les Grecs n'avaient pas de dénomination particulière pour ces jours-là : ils ne connaissaient donc point les calendes. C'est pour cela que l'on dit : Renvoyer aux *calendes grecques*, pour dire : à une époque qui ne viendra jamais.

On n'a pas oublié l'excellent mais très-peu lettré M. M\*\*\*, l'ancien député du comté de Ch..... Pendant une session du Parlement, à Québec, un député ayant proposé de renvoyer à six mois la deuxième lecture d'un *bill* quelconque, M. M\*\*\* se lève avec solennité, et s'écrie avec son geste qui ne manquait pas de noblesse :

—Je vois, M. l'orateur, où l'on veut en venir. L'intention de M. X\*\*\* est de renvoyer ce bill aux *quarante grecs* ! ! ! !

C'est ce même M. M\*\*\* qui appelait Sir Allan MacNab : *Cyrille MacNab*.

---

Madame Camille Urso, l'excellente violoniste si aimée de nos dilettantes québécois, est actuellement en France. Elle a donné dernièrement un concert à Nantes, sa ville natale, où elle a été beaucoup applaudie. Le *Ménestrel*, journal publié à Paris, annonce qu'elle se fera bientôt entendre dans la capitale de la France.

---

Mademoiselle Hélène de Katow, violoncelliste, que l'on a entendue à Québec l'an dernier, a fait ses débuts à Paris, dans un concert donné à la salle Herz, le 18 janvier de cette année. Elle